

Herzlichen Dank

für die grosse und warmherzige Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

Fritz Gygax

23. März 1934 bis 22. März 2018

erfahren durften. Das Mittragen und Mitfühlen ist uns ein grosser Trost.

Wir danken ganz herzlich

- Pfarrerin Tatjana Cárpino Satz für die einfühlsame Abdankungsfeier, die uns tief bewegt hat
- Frau Svetlana Artemenko und Frau Therese Burkhalter für die berührende musikalische Umrahmung und Sigristin Franziska Stirnimann für die liebevolle Dekoration in der Kirche
- Hausarzt Dr. Andreas Aebersold für die langjährige achtsame Begleitung und dem Ärzte- und Pflegeteam des Spitals Langenthal für die würdevolle Betreuung und Pflege in den letzten Wochen
- den Stadtschützen Burgdorf für die ehrenvolle Würdigung durch ihren Präsidenten Martin Kolb und den letzten Fahnengruss
- für die Blumen und zahlreichen Spenden

Aarwangen, im Mai 2018

Die Trauerfamilien